

Importante empresa norteamericana firma acuerdo con Cuba sobre equipamientos agrícolas



La Habana, 3 nov (RHC) La compañía norteamericana John Deere y la entidad cubana Maquimport, del Grupo Empresarial de Comercio Exterior, firmaron un acuerdo para la validación de equipamientos agrícolas en Cuba, y con vistas a la posible venta de esos insumos posteriormente.

En el contexto de la XXXV Feria Internacional de La Habana, Fihav 2017, a la que asisten unas 16 firmas norteamericanas de diversos sectores, Charlie Stamp, vicepresidente de la firma estadounidense, y Aner Pérez, director general de Maquimport, rubricaron el instrumento jurídico que se concreta luego de un trabajo sostenido entre ambas partes y otras entidades cubanas de la agricultura, informa la ACN.

A la ceremonia asistieron directivos de John Deere Financial, entidad con la cual se negocia la firma de un acuerdo financiero, que dará cobertura a las ventas futuras de esos equipos, cuyo primer envío llegará a mediados de noviembre para su prueba y validación, en correspondencia con las condiciones y

prácticas agrícolas cubanas en la producción lechera, de granos, verduras y frutas. Agregó que ello contribuiría al incremento en la disponibilidad de instrumentos empleados en el sector agrícola, prioritario en la alimentación.

Stamp especificó además que las negociaciones con Cuba, con más de un año en curso, han sido en total transparencia con el Gobierno de su país, al tener licencia del Departamento del Comercio, y se mostró satisfecho con el retorno de su compañía a la mayor Isla antillana luego de más de medio siglo.

Las leyes del bloqueo impuesto por Washington a La Habana desde hace casi 60 años sancionan a empresas, tanto de EE. UU. como extranjeras, que mantienen relaciones comerciales con la mayor de las Antillas, y les prohíbe el suministro de equipos, insumos y productos que contengan un diez por ciento de componentes norteamericanos.

Desde abril de 2016 hasta marzo de 2017, el sector agrícola cubano registró una afectación de más de 260 millones de dólares, a causa de esa política extraterritorial.

Unas 16 firmas norteamericanas de diversos sectores asisten a Fihav 2017, muestra de la confianza del empresariado de ese país en el mercado cubano, y en contraste con el recrudecimiento del bloqueo por la actual administración estadounidense.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/146356-importante-empresa-norteamericana-firma-acuerdo-con-cuba-sobre-equipamientos-agricolas>



Radio Habana Cuba